

TOKYO EXPRESS + MT.FUJI

Hari 1 : JAKARTA → TOKYO

Hari ini anda akan berangkat menuju Tokyo. Tiba di Tokyo keesokan harinya.

Hari 2 : TOKYO - MT.FUJI - TOKYO (L/D)

Pada hari ini anda akan tiba di Tokyo. Lalu akan diajak menuju **Gotemba Premium Outlet** untuk berbelanja sebelum menuju ke **Mt. Fuji** yang merupakan Objek Wisata utama di Jepang. Jika memungkinkan kita akan naik hingga ke level 5. Sore hari anda akan menuju ke Tokyo untuk bermalam di **MONDAYS / VILLA FONTAINE HOTEL** atau setaraf.

Hari 3: TOKYO CITY TOUR (B/L/D)

Setelah makan pagi anda akan mengunjungi **Asakuse Temple** yang merupakan salah satu kuil Buddhis yang populer dan paling berwarna di Tokyo. Setelah itu anda juga akan mengunjungi **Nakamise Street** untuk berbelanja. Dari sana anda akan mengunjungi **Tokyo Skytree** untuk berfoto sebelum menuju ke **Ginza** untuk berbelanja dan **Shibuya** apabila waktunya mencukupi lalu kembali ke hotel untuk bermalam.

Hari 4 : TOKYO FREE PROGRAM (B)

Hari ini anda akan diberi waktu bebas seharian di Tokyo dan anda dapat penggunaan untuk berjalan-jalan sendiri dan mengexplore kota Tokyo sebelum kembali ke hotel dan beristirahat.

Hari 5 : TOKYO → JAKARTA (B)

Setelah makan pagi anda akan langsung menuju Airport untuk melakukan penerbangan menuju tanah air. KIA Tours mengucapkan terima kasih atas partisipasi anda dan sampai jumpa pada program tour berikutnya.

Harga Tour dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 Peserta

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Apt Tax /Fuel	Visa
01, 08 MAR 19 APR 17, 24, 31 MAY 07, 14 JUN 12, 26 JUL 02, 30 AUG	IDR 19.980	IDR 19.980	IDR 19.480	IDR 18.980	IDR 6.800	INCLUDED	IDR 750

Note: Batasan umur anak No-Bed adalah umur 2-6 tahun

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya

Harga Tour termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan SQ/MH/CX economy class (Group Condition) & Apt Tax/Fuel/Flt Ins
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ 3 Malam Akomodasi di Hotel
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman (Minimum 20Dewasa)

Harga Belum Termasuk:

- ✓ Pengeluaran pribadi, Biaya Dokumen, Tipping (Rp. 600.000/orang dibayar saat pelunasan), Surcharge Saturday IDR 350.000/pax/night, PPN 1,2%

Updated 23Jan25/GR